

月刊 TOUEI



あら い しゅん す け
新井 俊祐

工事課

インタビューテーマ

夢

工 事課に所属する新井俊祐さんは、2017年から株式会社藤栄設備で活躍しているベテラン社員です。今回は、幼少期から学生時代までの意外なエピソードや、ご家族への思いから、新井さんの人柄に迫ります。

サッカー選手を夢見た幼少期

私が幼稚園へ通っていたころは、ちょうどJリーグが開幕したばかりの時期で、サッカーがものすごく流行っていました。その影響で私もサッカーを始め、サッカー選手になろうと夢見ていたのです。サッカー選手は、当時の子どもたちの憧れの存在でした。私自身も、中学生になるまではサッカーを続けていました。

私はインターナショナルスクール出身で、小学生のころはたくさん習い事をしていました。サッカーのほかに印象に残っているのは、空手です。沖縄空手という沖縄に本拠をおく流派で、小学校低学年から中学校2年生まで続け、初段まで上り詰めました。その間もずっとサッカー選手には憧れがありましたが、小学校の卒業文集に書いていた将来の夢は「天下一のラーメン屋さん」。なぜだか自分でも覚えていませんが、思い出すと笑ってしまいます。

夢中になったバスケットボールとベース

中学生になってからは、特に夢

はありませんでしたが、バスケットボールには夢中で取り組んでいました。それまではサッカー少年だった私ですが、今度は当時流行っていた「SLAM DUNK」に影響を受け、バスケットボールを始めたのです。思い返すと、中学生までは流行りに影響を受けやすい少年だったのかもしれない。

音楽も好きで、昔から実家にギターがあつたため少し弾いた経験があり、高校に入学してからは本格的に取り組むようになりました。高校では軽音楽部に入学したのですが、私立高校だったためか音響設備や楽器が揃っていたので、学校のベースを借りて、バンド活動をしていました。自宅でもかなり練習していたことを覚えています。

バンド活動は22歳まで続けましたが、就職したり、将来のことを考えたりしなければいけない時期になり、「やり切ったな」という思いもあつて見切りをつけました。

仕事への姿勢と資格取得への熱意

仕事では何か夢を追いかけてというよりも、「とにかく毎日頑張るしかない」と思い、長年の間、一生懸命に仕事と向き合ってきました。

家族への温かな思いを抱えて

た。きつとこれからも、そんな気持ちで続けていくのだと思います。目下の目標は、1級管工事施工管理技術検定に合格することです。まだ具体的な取り組みはできていませんが、常にこの目標を意識して、日々の業務にあたっています。

プライベートでは子育てに奮闘中で、小学校3年生と保育園児の息子がいます。2人ともやんちゃで、家の中はとてにぎやかです。子どものおかげで、毎日楽しくて仕方がありません。子どもの成長が楽しみで、今はプライベートがとても充実しています。

妻も大切な存在です。16歳からお付き合いを始めて結婚しました。もう20年以上も共に過ごしており、私にはもつたないほどの妻で、不満は1つもありません。今でも変わらず仲良しで、仕事以外はいつも一緒に過ごしています。

近々、家族で実現したいことはキャンプです。まだ1度も経験はないのですが、子どもたちが行きたがっているので連れて行ってあげたいです。

幼少期から、スポーツに音楽に、真っ直ぐ取り組んできた新井さん。現在は最愛のご家族を思いながら、業務に精一杯励んでいます。これからも、仕事でもプライベートでも自身の力を存分に発揮していくことでしょう。

企業情報

設立年：平成6年5月27日
年商：2.8億円
従業員数：25名
(従業員19名、建設就労者1名、特定技能2名、実習生3名)

※ 2022年3月時点

仕事の極意

業界未経験で入社して6年。コツコツと成長を続け、職長を任されるまでにもなった横瀬さんの「仕事の極意」とは？常に上を目指す姿勢からは、皆さんも感化されるものがあるのではないのでしょうか……？

この仕事をやっていて良かったと感じる瞬間

■工期が長い現場が何事もなく完遂したとき

担当したなかで最長の工期が2年で、その案件が終わったときはホッと一安心しました。また、どのような規模の現場でも、お客様から「ありがとう」と感謝のお言葉をいただくと、やっていて良かったと思います。

苦手な時間配分を少しずつ克服

入社時は時間配分を考えることが苦手でしたが、最近担当した茨城県の現場では、以前よりは無駄のない作業工程を組み立てられるようになったと感じています。つねづね上司の赤星さんから「物事は全て時間で計算しなさい」と言われていることもあり、改善できたのではないかと考えています。

いつも指導してくださる
心強い上司

あかほし ひでのり
課長 赤星 秀典さん



お客様への真摯な姿勢が失敗を防ぐ

私は普通の人よりもメンタルが強いようで、あまりつまずくという感覚はありません(笑) おそらく、メンタルが強くなったきっかけは、前々職の携帯ショップ店員の経験によるものです。お客様からのクレームに1対1で対応し続けた経験が活かしているのではないのでしょうか。当時心掛けていたことは、お客様の話は全て聞くこと。この姿勢は今の仕事でも重要で、間違いがないよう何度も質問や確認をするようにしています。



工事課
よこせ かずき
横瀬 和紀さん

6年経って改めて思うこと

■周りのレベルの高さに感化される日々

皆さん非常に可愛がってくれるので、仕事がしやすい環境だと感じています。また、入社から6年経って改めて思うのは、知識や技術のレベルが高い方が多いということです。社内には1つの分野に特化した人からオールラウンダーまで、様々なタイプの方がいます。職長は、各個人の得手不得手を見極めて人員を配置しているので、その部分は私も見習わなければなりません。

直近の現場では1つの仕事だけを任されると思っていたところ、上司の赤星さんが「色々な仕事をしなさい」と言ってくださり驚きました。きっと私の全体的な能力向上のために、そのような指示を出してくださったのだと思います。

今後目指す会社への貢献

■6年を目処に目指すのは資格取得！

2級管工事施工管理技士の資格取得を目指したいと思っています。この資格を社内で取得している人は3人だけで、2021年に同期が受けたことにも感化されました。また、今後は周りから仕事を安心して任せてもらえる人になれるよう、多くの現場をこなしていきたいと考えています。自分では「まだ6年」と思っていますが、他人からすれば「もう6年」ですから、期待以上の働きができるように頑張ります。

社員の皆さんへメッセージ

まだ頼りない自分ですが、
これからもよろしくお願いします！



通勤の電車の中で、
テンションが上がり
そんな音楽を聞く！
無理やりテンションを高めている状態ですが、効果はあります！

「五月病だな…」と
感じる後輩社員へ！

「まあそんなときもあるよ」と声を掛けて励まします。

課長
あかほし ひでのり
赤星 秀典さん

集中して作業をする！

とにかく目の前のことに没頭すると、効果があります。

「五月病だな…」と
感じる後輩社員へ！

とりあえず休憩をして、一緒に甘い物でも食べながら話を聞きます。

専務
ふじわら たかはる
藤原 孝晴さん



私の

やる気の出し方

教えます！

五月病を吹き飛ばせ！

大型連休の後に、身体のだるさやモチベーションの低下を感じる方！

今回は4名の方に、簡単にできる対策を伺いました！こちらを参考にして、心身ともに元気に過ごしましょう！

五月病になったことが
ありません！

あおき としや
青木 俊也さん

休日に家族で出掛けること
を考えるようにする！

「五月病だな…」と
感じる後輩社員へ！

「一緒に頑張ろう」と声を掛けてあげたいと思います。

こじま たかひろ
小島 孝博さん



5月の
誕生日社員

Happy Birthday

5月の誕生日の方です！おめでとうございます！

5月1日 グエンヴァンカンさん 5月17日 横瀬 和紀さん 5月28日 石渡 富夫さん